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Texte de la question

M. Francis Saint-Léger attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur l'avenir de l'hôpital de
Mende. Il désire connaître les moyens investis par l'État en direction de cette structure au cours des cinq
dernières années et ce qu'il envisage mettre en oeuvre pour conforter ce centre hospitalier.
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